

Presidente de Ecuador rememora intentona golpista de 2010



Quito, 30 sep (RHC-PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, recordó, este viernes, el intento de golpe de Estado en su contra el 30 de septiembre de 2010 y cómo el pueblo salió a las calles a frenarlo y proteger a su gobierno, mediante numerosos mensajes en su cuenta en la red social Twitter.

Hoy es 30 de septiembre. Hace 6 años triunfó la democracia a un precio muy alto. Por primera vez en la historia el pueblo salió...espontáneamente a las calles para defender a su gobierno. ¡Prohibido olvidar!, escribió el primer mandatario.

El jefe de Estado expuso en sus mensajes un rápido recuento de lo sucedido, y finalmente expresó gratitud a los militares, policía y pueblo heroicos que actuaron ese día.

Tras los hechos violentos del 30 de septiembre de 2010, que dejaron cinco muertos y decenas de heridos, de un total de 298 acusados, 222 fueron declarados culpables, la mayoría policías y militares.

Durante esa jornada el presidente Correa estuvo retenido por más de ocho horas en el hospital de la policía.

Como cada año, desde el acontecimiento, diferentes movimientos sociales de varias ciudades ecuatorianas realizaron anoche una vigilia, en conmemoración a esa fecha que denominaron: Día del

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107308-presidente-de-ecuador-rememora-intentona-golpista-de-2010>



Radio Habana Cuba